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令和３年度 きっと希望の光が見えてくる！   

校長  柳 井  裕 明 

新型コロナウイルスの感染拡大により校庭での始業式・入学式と臨時休業の延期で始まった令和２年度でした。 

令和３年度は、４月６日の始業式は校庭で実施しましたが、７日の入学式では２・３年生は参加しませんでし

たが、無事体育館で実施することができました。 

今年度の新入生は特別支援学級も含め１７０名が入学、２５年ぶりに通常学級が５学級編成、これまで５組と

呼ばれた特別支援学級は６組となります。 

さて、令和３年度は、普段どおりに学校生活が送れるものと考えて、運動会・文化祭・合唱コンクール・移動

教室・社会科見学・修学旅行（修学旅行は５月から１０月に変更）等を計画しています。 

しかし未だに、新型コロナウイルス感染症は衰えず、リバウンドも懸念され、先が見通せません。 

ただ、学校としては、大田区のガイドラインに沿って、安全に配慮した形で粛々と学校教育を進め、生徒達の

学校生活を少しでも実りあるものにするしかありません。 

令和２年度は見えない新型コロナウイルスという敵との戦いから始まりました。 

令和３年度も新型コロナウイルスと戦いながらのスタートですが、この困難の中でも、さらに素晴らしい六郷

中学校をめざし、「今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校」「挨拶がしっかりできる生徒・清潔感のあるきれいな

学校」「生徒の歌声が響く学校」を目指して教職員一同頑張って参ります。頑張れば、きっと希望の光が見えてき

ます。本年度も皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 

              ☆令和３年度 第１学期始業式☆ 

 ４月６日（火）、令和３年度第１学期始業式が行われました。 

本年度も新型コロナウイルス感染症を考慮して校庭での開催です。 

  始業式では新しく六郷中学校にお見えになった教職員の紹介や

２・３年の担任発表も行われ、生徒達は先生の名前を聞いて様々 

な反応を見せていました。 

 

             ☆ 第７４回 入 学 式 ☆ 

 ４月７日（水）午前１０時から体育館三階アリーナにて第７４回入学式が挙行されました。 

今年度は通常授業と特別支援学級あわせて１７０人の新入生を迎えました。 

 標準服を着て堂々と会場に入場する姿はとても凜々しく、中学生になっ

たという自覚も出てきたと思います。昨年度は入学式前日に大田区教育委

員会から急遽中止が決定され当日は新入生に書類を渡すだけでした。さら

に入学式は６月８日（月）に行われるというこれまでに無い状況でした。

当たり前だった４月の入学式がこんなにもありがたいとは思いませんでし

た。新入生には３年間しっかり成長して六郷中を支える存在になってほ 

しいものです。 

 

＜教育目標＞ 

知的で、感性豊かな生徒を育てる 

健康明朗で、頑張る生徒を育てる 

あ あいさつをする 

じ 時間を守る 

み 身だしなみを整える 

＜本校スローガン＞ 



☆ 部活動・委員会紹介（部活動について） ☆ 

４月８日（木）４校時に１年生向け部活動・委員会紹介が行われました。例年ですと新入生と２・３年生の

対面式となり、歓迎の言葉や歌もあるわけですが、今年度は３階アリーナの密を避け、時間を短縮するため、

２・３年生は各部の代表２名までと、委員会の委員長だけの参加で部活動と委員会の紹介だけになりました。 

それでも２・３年生の代表は一生懸命準備をして当日に望みました。１年生の皆さんは、どの部活や委員会

に入るか悩むと思いますが、積極的に参加して楽しい中学校生活にしてほしいものです。 

なお、本校の部活動は全員加入ではありません。習い事や外部のクラブチーム、その他の活動で学校の部活

動は無理だという場合は、自分の活動を優先してください。もちろん、外での活動をしながら学校の部活動に

参加することもできます。（部によってはできないものもあります。） 

なお、現在新型コロナウイルス感染防止の観点から大田区では平日の部活動は１時間３０分程度、土曜・休

日は３時間程度（準備、片付けを含む）とし、他区・市の学校との試合や交流（練習試合・公式戦やコンクー

ル等）は中止しています。 

各部ごとの部活動保護者会は５月７日（金）の全校・学年保護者会の後に行う予定です。 

 

●学校緊急メール加入のお願い 

 １年生の保護者の皆様には、入学式後の保護者会でご案内しましたが、学校緊急メールに必ずご加入をお願

いします。学校緊急メールは、学校からのお知らせや学年ごとの通常の連絡にも活用しています。 

特にコロナ禍で区からも様々なお知らせが来ますので、是非加入手続きをしてください。 

 

●ジャージ登校について 

本校では、新型コロナウイルス感染防止の観点から体育の授業での更衣室の使用を中止しています。そのため、

当面の間、体育の授業がある日は標準服ではなくジャージ・体操着での登校を実施しています。一日ジャージでの

生活になりますがご理解とご協力をお願いします。 

なお、部活動時の更衣は、授業時よりも密にならないことから更衣室を使用しています。 

 

●南門（プール側の門）の開放について 

 一昨年まで、登下校ともに正門（池のある方）だけを利用していましたが、昨年度から登校時と一斉下校（職員

会議や定期考査で全生徒が同じ時間に下校する場合）に、南門を開けることになりました。これは学校の南側にす

む生徒が多いことから当時の生徒会役員から提案があったものです。 

 

●まん延防止等重点措置について 

 新型コロナウイルス感染者が再び増加しています。東京都が「まん延防止等重点措置」の対象になった場

合、部活動や学校行事を含めて学校の教育活動に影響が出てくる可能性があります。その場合は改めてお知ら

せします。 


